

Brigada Venceremos reafirma en Guantánamo vínculos de amistad con Cuba



Guantánamo, 28 jul (RHC) Vinimos a Guantánamo a reafirmar los nexos de amistad con Cuba, aseveran integrantes de la Brigada Venceremos, de las primeras estadounidenses de solidaridad con la Isla, quienes próximamente visitarán Caimanera, municipio limítrofe con la ilegal base naval norteamericana.

El neoyorkino Malcom Sacks, quien visita la nación caribeña por octava ocasión, señaló que esta expresión fraternal, sostenida por la Brigada en sus 47 años de existencia, respalda la soberanía y autodeterminación de Cuba, y condena al bloqueo y al ilegítimo enclave militar yanqui en la Bahía de Guantánamo, refiere la Acn.

La veintena de jóvenes que conforman ahora el contingente, por vez primera recorren el extremo oriental de la Isla, y acometen aquí trabajos voluntarios e intercambian con la sociedad civil, estudiantes, pedagogos, y organizaciones juveniles y de masas, en su afán de acercarse a la realidad del heroico pueblo cubano.

Dentro de su itinerario llegaron a la Universidad guantanamera, donde fueron recibidos por el rector Alberto Turro Breff, y este jueves y mañana, viernes, se unirán a un grupo de sus educandos en la

construcción de la cerca perimetral de esa institución, una de las de mejores resultados docentes del país.

También dialogaron con intelectuales de la Comisión Aponte, de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba, dedicados, desde la cultura, a la lucha contra la supervivencia de todo tipo de discriminación.

Hasta el cinco de agosto próximo los brigadistas, provenientes de seis estados estadounidenses, cumplirán además labores de apoyo a la agricultura, y recorrerán sitios de interés, como el Museo Provincial, donde existe una sala con el módulo de descenso del primer cosmonauta latinoamericano Arnaldo Tamayo Méndez.

Cuando este sábado visiten el Poblado Héroe -como Fidel denominó al municipio con parte de su área usurpada por la base aeronaval norteamericana- conocerán de los perjuicios de su imposición allí desde 1903, y departirán con combatientes de la Brigada de la Frontera, custodio de los límites con el enclave.

El dos de agosto la Brigada Venceremos llegará a una cooperativa agropecuaria, y el cuatro participará en la tradicional peregrinación de la Jornada de la Canción Política, en recordación de los mártires guantanameros de la Revolución.

Forman también parte del programa recorridos por consejos populares, la sede del Ballet Folclórico Babul, la Casa de Niños Sin Amparo Familiar en la capital provincial, y la Ciudad de Baracoa, Villa Primada de Cuba que celebra 505 años de fundada.

Conocerán además de las experiencias en el tratamiento al Adulto Mayor y a infantes con necesidades educativas especiales, en este último caso a través de maestros y especialistas de la Escuela 14 de Junio, por varios años Vanguardia Nacional.

La Brigada viaja anualmente a la Isla a pesar de las restricciones impuestas por el bloqueo de su país, y desde 1969 en que vino su primer contingente visitaron a Cuba unos 10 mil estadounidenses, quienes a su regreso han llevado la verdad sobre este pueblo solidario, refutando la tergiversación de medios anticubanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/101136-brigada-venceremos-reafirma-en-guantanamo-vinculos-de-amistad-con-cuba>



Radio Habana Cuba